

HSBC reduce a 15% la tasa fija de su crédito hipotecario

Buenos Aires, 19 de junio de 2017.- HSBC estableció una baja de hasta dos puntos porcentuales en la tasa de interés fija a tres, cinco, siete y diez años en la ciudad de Buenos Aires y las provincias de Río Negro y Buenos Aires, donde se redujo la alícuota del impuesto a los ingresos brutos para las operaciones destinadas a vivienda única, familiar y de ocupación permanente.

Los interesados, a partir de hoy, podrán acceder a una tasa fija de 15% en los créditos hipotecarios a 10 años, 16% a siete años, 17% a cinco y 19% a tres años. El monto máximo del préstamo podrá ser de hasta 3,6 millones de pesos.

"Es muy fuerte el crecimiento en la demanda de créditos hipotecarios", señaló Constantino Gotsis, director de la Banca de Individuos de HSBC Argentina. "Existe una demanda muy grande en el país respecto de los créditos hipotecarios y queremos aportar a la búsqueda de una solución a esta necesidad", dijo.

HSBC Argentina

HSBC Argentina Holdings SA es una de las organizaciones financieras más importantes del país, con 139 sucursales en 22 provincias y 4.743 empleados. Para mayor información ingrese a www.hsbc.com.ar. En el mundo, el Grupo HSBC, fundado en 1865, cuenta con 4.000 oficinas en 70 países y territorios en Asia, Europa, Norteamérica, América Latina, Medio Oriente y África del Norte. Con activos por U\$S 2 billones 416 mil millones al 31 de marzo de 2017, HSBC es una de las mayores organizaciones de servicios bancarios y financieros del mundo.

Contacto con medios:

Carolina Scarampi

+54114340-9716

carolina.scarampi@hsbc.com.ar